

PARC NATUREL
RÉGIONAL
DES MONTS
D'ARDÈCHE

COMPAGNIE LA LIGNE

IL N'EST PAS
TROP TARD
PUISQU'
ON EST LÀ

THÉÂTRE

gratuit et ouvert à tous !

STAGE DE THEATRE

Dimanche 25 mai 2025

10h à 17h - Joyeuse - Trait d'Union

Stage

A partir d'extraits du spectacle en cours d'écriture, de jeux collectifs, et d'improvisations dirigées, venez participer à l'écriture du prochain spectacle de la Compagnie La Ligne et découvrir de l'intérieur leurs méthodes de travail.

Modalités

Intervenante : Maïa Jarville, Compagnie La Ligne

Horaires : 10h - 17h

Stage gratuit sur inscription, à partir de 15 ans - tous niveaux

Repas tiré du sac à midi

Le projet

Le Parc des Monts d'Ardèche et la Cie La Ligne se sont associés autour du projet de création théâtrale "Il n'est pas trop tard puisqu'on est là". Avec le soutien de la Communauté de communes du Pays Beaume-Drobie, la Cie est partie à la rencontre des habitants du sud du Parc. Aujourd'hui, elle est en phase de création du spectacle dont la tournée débutera fin 2025. Vivez avec la Cie un moment de pratique théâtrale et de découverte du processus de création.

Informations et inscriptions :

Parc des Monts d'Ardèche

ejaffrennou@pnrma.fr - 06 19 21 70 30

www.compagnielaligne.com/ilnestpastroptard

